



Kakanwil Kemenkumham Sulsel Buka Porseni Narapidana Rutan Pangkep

Beritanasional.Id-Pangkep – Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Sulawesi Selatan (Kemenkumham Sulsel), Priyadi membuka kegiatan Porseni Narapidana Rutan Pangkep, Rabu (20/3) di lapangan Rutan Pangkep.

Kegiatan yang dirangkaikan dengan Penandatanganan Kerja sama dengan beberapa Instansi Kabupaten Pangkep serta Deklarasi Bebas dari Penyalahgunaan Narkoba dan Peredaran Handphone, diikuti oleh warga binaan dan petugas Rutan Pangkep.



Karutan Pangkep, Ashari mengungkapkan bahwa kegiatan Porseni ini dilaksanakan sebagai rangkaian pelaksanaan kegiatan menyambut hari Bhakti Pemasarakatan ke-55 tahun 2019.

Sebelum membuka kegiatan, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Supriyadi menyampaikan bahwa Pekan Olahraga dan Seni Narapidana yang dihadiri oleh beberapa Kepala Dinas adalah bentuk kolaborasi dan sinergi dengan Pemda setempat dalam memberikan pembinaan kepada para WBP.



Selanjut Priyadi menambahkan Semangat dalam menyambut Hari Bhakti Pemasarakatan tetap dipertahankan, Jaga kekompakan sehingga Rutan Pangkep tetap dalam Kondisi Aman.

“Saya berharap agar semua petugas ataupun WBP ikuti aturan dan SOP yang ada,” tutur Kakanwil.

Selanjutnya terkait dengan Deklarasi Bebas dari Penyalahgunaan Narkoba dan Peredaran Handphone Priyadi sangat berharap, melalui kegiatan yang dilaksanakan saat ini mampu dijadikan sebagai komitmen bagi WBP maupun Petugas dalam menjaga Rutan Kelas IIB Pangkep agar tetap kondusif.

Sementara itu, Bupati Kabupaten Pangkep yang diwakili oleh Kepala Dinas Pariwisata Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pangkep yang hadir pada kegiatan ini menyampaikan bahwa kunjungan Pemkab setempat merupakan wujud dukungan terhadap program pembinaan yang dilaksanakan oleh Rutan Kelas IIB Pangkajene.

“Warga Binaan Pemasarakatan membutuhkan pembinaan yang dinamis sehingga sangat perlu diadakan kerjasama dengan dinas

setempat atau Pemkab Pangkep. Kami berharap agar program tersebut dapat diteruskan dan dikembangkan termasuk pada program lainnya sehingga WBP mendapat bekal setelah bebas dari Rutan," ungkap Drs. Ahmad DJ selaku Kadis Pariwisata.

Acara diakhiri dengan penampilan dan persembahan para WBP Rutan Pangkep. *(heh)